

Amegra vuelve



Ultima Hora

La música, presente

Este viernes, en **La Fundació Barceló** (San Jaime, 4, Palma), a partir de las 18 horas se inaugurará la exposición de cuadros del **artista Amegra**, que podrá visitarse hasta el próximo 17 de mayo de lunes a viernes de 18 a 20 horas.

Amegra, en realidad, iba para músico. De hecho, cursó estudios de música que finalizó en 1955, a la vez que pintaba. Su primera exposición la hizo en Munich, en la Galería Charly en 1958, y desde entonces no ha dejado de pintar, con la particularidad de que, habiéndole marcado la música, esta ha estado siempre presente tanto en sus pinturas como en sus esculturas. Y es que en unas y en otras encontramos una 'nota musical' primero, como decimos, en sus pinturas en los denominados perfiles figurativos o Perfiles de Amegra, que se extenderán a las esculturas. Una de estas obras, hecha en acero inoxidable, la podemos encontrar en la entrada de la Policlínica Miramar, unas creaciones que dan la sensación de estar en movimiento, lo que crea un marco de incomparable belleza.



Así podemos decir que hoy los Perfiles de Amegra, que el artista ha ido forjando a lo largo de más de 30 años, son reconocidos en gran parte de Europa, ya que han sido expuestos en muchos de sus países. Hace más de diez años que el artista no había expuesto en Palma, por lo que esta muestra es como una especie de 'reencuentro' con la ciudad y sus habitantes.

Última Hora

[Quiénes somos](#) [Contratar Publicidad](#) [Contacto](#) [Puntos de venta](#) [Aviso Legal](#) [Política de privacidad](#) [Política de cookies](#) [Consentimiento](#) [Status](#)

